



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱい为学校」

学校だより R6. 11. 26
12月号



朝の空気が冷たく感じられる頃となりました。今年も残り1ヶ月となり、月日が経つのが早く感じられます。いよいよ2学期も終盤です。

さて、12月4日～12月10日は人権週間です。法務省のHPには、下のように記されています。

キャッチコピー：「誰か」のことじゃない

いじめや虐待、性被害等のこどもの人権問題、インターネット上の人権侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、部落差別（同和問題）、ハンセン病問題といった多様な人権問題が依然として存在しています。

これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、自分以外の「誰か」のことではなく、自分のこととして捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。



子どもたちにわかりやすく伝えるとするなら、「自分と他人の命、みんなの命を大切にすること」「みんなと仲よくすること」「“ちがい”を知り、受け入れる心をもつこと」ということになるでしょう。本校でも、日頃から人権尊重の立場に立って学習を行っています。

ご家庭でも「人権を尊重する」とはどういうことなのか、お子さんと一緒に考えてみてください。

～学校での様子～

1年 仲良く絵本を

2年 友達の話を聴く

3年 ことわざ調べ

4年 考えをつなげる

5年 協力して片付け



6年生音楽校内発表会11/1

学年目標「^{あい}合」のもと、「合楽会」として校内で発表しました。合唱「マイバラード」は、きれいな声が響き合い、合奏「Me! a!」は、6年生の息が合う迫力のある演奏でした。



◇登下校も冬支度を◇

最近、登下校中にポケットに手を入れて歩いている様子をよく見かけます。両手がふさがっていると、とっさの時に体を防護できません。手袋などの防寒対策をお願いします。一方、防寒具の落とし物も多く見られます。掛けひもを付けることと記名をお願いします。



重要

今後、他校への転出の予定がありましたら、**すぐに学校へお知らせください。**来年度の学級編成に関わります。どうぞよろしくお願いいたします。